



## **267316 - Das Niederschreiben von „Ma sha Allah, Tabarakallah“, auf der Frontseite der Häuser**

---

### **Frage**

Einige Menschen schreiben auf der Frontseite der Häuser: „Ma sha Allah, Tabarakallah, Hadha min Fadli Rabbi (Was Allah will, segensreich ist Allah! Dies ist von der Huld meines Herrn).“ Wie ist das Urteil darüber?

### **Detaillierte Antwort**

Alles Lob gebührt Allah..

Ich stellte diese Frage unserem Schaikh 'Abdurrahman Al-Barrak -möge Allah ihn beschützen. Er antwortete: „Dies sollte man nicht tun, besonders da einige den ersten Spruch aufschreiben, um so das böse Auge abzuwehren, sodass jeder, der es sieht dies dann sagt, um dafür Segen zu erbitten. Das nützt aber nichts, da sie dies nicht von sich aus sagen, sondern nur das Geschriebene ablesen. Derjenige, der etwas Geschriebenes abliest, ist nicht jemand, der Allahs gedenkt. Und was den zweiten Spruch angeht, so hat dies keine Bedeutung. Wenn man aber damit Demut ausdrücken will, dann nützt ihm dies vor Allah, jedoch hat es keinen Nutzen ihn für die Menschen aufzuschreiben.“

Demnach sollte man dies nicht niederschreiben, da es weder Nutzen noch Bedeutung hat. Die islamische Methode zum Schutz ist das Lesen der bekannten Andachten diesbezüglich.

Und Allah weiß es am besten.